

## はぐくむ光 のびる若芽

255

小田部 高嶋 宗子

子供達が小さい頃から私達は勤めていたので、子供達の面倒は祖母、母にほとんどまかせっきりでしたから、育児ノイローゼもなくただただ時間に追われるまま過ごしてきました。

たい」と思っておる。「うつと  
おしい」と思われても近く  
で子供達を見つめていたい  
です。そして、ただ叱るの  
ではなく、思いが伝わるよ  
うに努力していきたいと思  
います。



い、子供が自分で納得しなければなんの意味もない事なのだと。子供には子供の社会があり、その中で大人同様嫌な事も楽しい事もあるて毎日過ごしてますよね。だから子供達と話をたくさんし

近頃、子供達による犯罪を二コースなどでたくさん耳にしますが、とても心が痛みます。どうして人の痛みや悲しみを知る事ができなくなつてしまつたのでしょうか。私達の小さい頃には考えもしないくらい今の子供達は裕福ですが、その大切な「思いやり」を失く

子供も親も今の時代の流れにゅうされで時々自分を見失いそうになる時もありますが、どんなに迷つても子供達と一緒にがんばっていきたいと思います。親子の絆は、何があつても切れないと心を見せ合い、子供達の良い道しるべになれたらと思います。

うです。しかし、親の私には「がんばれ」と背中を押してあげることしかできません。自分で意志を持つて強くなつてもらいたいからです。その中で一歩ずつ大人の階段をふみしめて上つていってほしいです。

してしまつたのです  
不安です。物を失くせば  
すぐには新しい物で替える  
ことがであります、「心」  
は買つてしまひません。  
一人の子供達も友達の  
間でゆれ動いて迷つたり  
悩んだりしてしまいます。大  
きくなればなるほどその

今月の顔 シリーズ⑧

5月に実施した大腸がん検診の時、81歳という年を感じさせない関川さんの顔をひと目見た瞬間『若さを保つ健康の秘訣が何かあるのでは?』と思い、早速訪問。長寿の秘訣を伺ってきました。

き 関川 忠司さん(81歳)  
(篠本二区)

いています。みんなの目  
は輝いていますか。

第3の生きがい

## 【50年書き綴られている日

「人には一日ごとに反省が必要です。書いてあれば過去のこと調べるのにも役立ちます。」と、毎日日記をつけているそうです。書く習慣も、大切な健康の秘訣ですね。

## 第4の生きがい 【将棋の羽生棋士との交流】

関川さんは将棋はやら

生さんの熱烈なファンだそうで、家族ぐるみのお付き合いをされているそうです。羽生さんが勝つた時は、うれしくてたまらない。これも生きがいです。」と話されていました。

12年間光町選挙管理委員会の委員を務められ、その功績もさることながら、「自分の健康は自分で作る」を、自然に身につけられるいる姿には大変感動しまし  
た。

関川さん これからも健康には注意され、ソフトボーラーで気持ちのいい大きな場外ホールフランをたくさん打つてくださいね。

(看護師 栗田)

## 第1の生きがい 【ソフトボールでの体力づくり】

「長寿の秘訣は、趣味・